



## SALAMANCA DIEZ ARTISTAS DAN CUERPO A 'SEDUCIDOS POR LA REALIDAD'

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, inauguró ayer la tercera exposición organizada por el Ayuntamiento con motivo de la celebración del VIII Centenario de la Universidad. Bajo el título *Seducidos por la realidad* se muestran 69 obras de diez artistas españoles del siglo XX. Las obras se exponen en el centro de arte contemporáneo de Salamanca, DA2, excepto dos de Antonio López, (*Carmen dormida* y *Carmen despierta*), que se muestran en el Colegio Arzobispo Fonseca. **ICAL**

